

令和元年度「法の日」週間行事

ご存知ですか 成年後見制度

令和元年10月23日（水）、奈良地方・家庭裁判所で広報行事、「ご存知ですか 成年後見制度」を開催しましたので、その様子を御報告します。

★制度説明

成年後見制度についての理解を深めていただくため、後見制度の基本的な内容について対話形式で説明しました。

奈良地方・家庭裁判所の非公認キャラクターのかじかです



約60名の方にご参加
いただきました

主人公の「小鹿さん」と一緒に成年後見制度について学びました





質問タイム



★地域で支える後見制度

裁判所だけでなく、奈良県と奈良県社会福祉協議会の方にもお越しいただき、成年後見制度の利用促進の取り組みについてご説明いただきました。2025年問題等、高齢化社会によって直面している問題について考えました。

奈良県でも、高齢化社会が進んでいるから成年後見制度は今後もっと注目されるだろうね！



★法廷見学・記念撮影

今回の行事に御参加いただいた皆様に法廷を見学していただきました。法壇に上ったり，法服を着るなどして，記念撮影を楽しんでいただきました。



奈良地裁で一番大きい法廷を見てもらったよ！



★みなさまのお声

「対話形式の説明が非常に良かった。」「成年後見制度について，具体的な説明（制度・選任の種類）が参考になった。知ることが出来て良かった。」「これからの高齢社会，知っておきたい知識だった。」「非常に身近な問題であることが理解できた。」「地域連携に関する話が良かった。」「行政等の取り組みを理解できて有意義だった。」等，多くのお声をいただきました。

★最後に

参加者の皆様，今回の行事に御参加いただき，ありがとうございました。

今回の行事をきっかけに，皆様が成年後見制度や裁判所についての知識を少しでも深められ，興味を持っていただけたのであれば幸いです。

奈良地方・家庭裁判所では，今後も国民の皆様には裁判所について理解していただけるよう，様々な行事を企画しています。

これからも皆様の御参加をお待ちしております。